



Paris, le 21 septembre 2011

Communiqué

Alain FONTANEL

Secrétaire national à l'animation et à la vie des fédérations, chargé de la tutelle de la Fédération de l'Hérault

Mise au point - Fédération de l'Hérault

Contrairement à des informations inexactes diffusées hier, le Parti socialiste n'a transmis aucune pièce nouvelle dans le dossier ouvert suite à sa plainte contre M.Robert Navarro.

La procédure judiciaire en cours se poursuit : la justice a été saisie en mars dernier, il importe qu'elle puisse travailler sereinement et impartialement sans interférences extérieures.

La direction collégiale de la Fédération de l'Hérault continuera à tenir à la disposition de la justice tout élément relatif au dossier.

En tant que responsable de la tutelle de la Fédération de l'Hérault, et au nom de la direction nationale du Parti socialiste, je poursuivrai le travail de rénovation de cette Fédération dans un esprit de large rassemblement.